

HUT TNI, Kodim 0716/Demak Kedatangan Kapolres Beserta Jajarannya

Muhammad Makruf - DEMAK.KINERJA.CO.ID

Oct 6, 2022 - 17:03



Kegiatan HUT TNI, Kodim 0716/Demak Kedatangan Kapolres Beserta Jajarannya

DEMAK – Makodim 0716/Demak kedatangan Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono beserta jajarannya. Mereka disambut langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo saat akan melaksanakan acara tasyakuran di lapangan apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (06/10/2022).

Kedatangan Kapolres beserta jajarannya dengan membawa nasi tumpeng dan kue ulang tahun serta iringan musik ulang tahun. Dengan didampingi Kapolres, Dandim meniup lilin dan memotong tumpeng, begitu juga Kapolres. Setelah itu mereka saling suap-suapan makanan. Suasana yang awalnya terlihat sedikit kaku, tampak lebih mencair pada momen tersebut.



Dalam kesempatan itu Kapolres AKBP Budi Adhy Buono menyampaikan secara langsung kepada Dandim beserta jajarannya, selamat Hari Ulang Tahun Ke-77 Tentara Nasional Indonesia tahun 2022. Semoga TNI semakin jaya dan semakin dicintai masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Demak.

“Saya selaku Kapolres Demak menginginkan tali silaturahmi dan sinergitas dari tingkat pusat hingga level paling bawah, TNI-Polri makin kuat dan makin mengikat, sehingga sama-sama bisa menjaga kondusifitas wilayah, khususnya wilayah Kabupaten Demak,” ucap Kapolres.

Sementara itu, Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo mengucapkan terimakasih atas apresiasi dari Polres Demak kepada Kodim 0716/Demak dalam peringatan ke-77 Hari Ulang Tahun TNI.

Dandim menambahkan, antara TNI dan Polri secara historis memiliki ibu kandung yang sama, yaitu rakyat. Jadi tidak bisa dibanding-bandingkan dengan keadaan di luar negeri. Apa yang terjadi pada TNI dan Polri adalah cobaan bagi kita semua.

Untuk itu, Dandim berharap semoga kita semua dapat melewati cobaan yang ada. Perlu diingat bahwa TNI-Polri bersinergi dan memiliki tujuan yang sama. Sehingga semua pihak tidak perlu mencari perbedaannya, akan tetapi utamakan kesamaan demi mengabdikan kepada negara dan bangsa serta memberikan yang terbaik kepada rakyat.

“Ini adalah simbol, tapi simbol ini harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Memang kita rasakan sinergitas antara TNI Polri di wilayah Kabupaten Demak

sudah berjalan dengan baik. Terima kasih rekan-rekan Polri dan seluruh elemen masyarakat. Semoga TNI semakin jaya dan TNI adalah kita,” pungkas Dandim.

Acara dilanjutkan dengan tasyakuran, dengan dihadiri Bupati Demak dr. Eisti'anah beserta Forkopimda, anggota Kodim 0716/Demak, Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716/Demak Koorcab Rem 073/Makutarama, FKPPI, dan tamu undangan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak